

# 日にあらたに



札幌市立日章中学校  
学校便り 第 482 号  
令和 7 年 3 月 25 日発行  
TEL831-6196 FAX831-2754  
<https://www.nissho-j.sapporo-c.ed.jp>

## 令和 6 年度 修了式 学校長より

札幌市立日章中学校  
校長 尾崎 英弥

14日の卒業式では、全校で歌った「大地讃頌」の歌声が耳に残る卒業式でしたが、3年生は感謝の思いと希望を胸に、日章中学校を巣立っていきました。1, 2年生は、3年生に対して感謝の気持ちが十分に伝わった卒業式でした。

さて、4月からの本校の主役は、あなた方になり、入学式では149名の新生を迎える予定です。新入生からは、尊敬される存在となり、仲間と共に励まし合い、認め合い、高め合う集団となってください。

話しは変わりますが、先日、ちょっと学校に来ていない生徒と校長室でお話しする機会があり、その子が「僕には今、夢が無いし、勉強もできないし、何をしても長続きはしないし・・・」という話しを、涙を出しながら話してくれました。私は「夢はこれから見つければしい、勉強できなくても君の優しさがあればいいし、何でも興味を持てばもう少し長続きはするよ」という話しをしました。自分に自信が持てなくなったり、勉強に行き詰まったりとあると思いますが、悩むことにより、今後の成長につながるかと思えます。そんな時、ひとりで悩まず、友達や保護者そして先生方に相談してください。

最後になりますが、1年生はクラス替え、2年生は最終学年となって4月を迎えます。不安はあると思いますが、先生方は全力で皆さんと向き合い、支えていく決意をしております。

よい学年を作っていくてください。

### 総合 全校 発表



1年生 職業調べ



3年生 地域貢献



2年生 職業体験

### 雪に親しむ活動 1年生



## ◇ 代表生徒より 1 年を振り返って

### 『 新年度へのレベルアップ 』

生徒会代表生徒

本日で3学期が終了します。3学期では学校づくりプロジェクトや全校協議会、1年生はスノーキャンドルボランティアなど生徒一人ひとりが考え行動し、自主性を高められたと感じます。良い日章中学校とはなにか。答えは状況により変わり、主体性を持ち臨機応変に行動出来ることなのかと思います。4月からは当たり前ですが1年生は2年生に、2年生は3年生になります。自分自身もレベルアップしていけるよう取り組みましょう。中学校生活は忙しく1日1日を過ごす事ではいいっぱいになりがちです。ですが漠然と毎日頑張るだけでは頭の中がごちゃごちゃになり、やるべき事を後回しにしてしまったりゴールまでの道筋が見えないので挫折したり遠回りして間に合わなかったりしてしまいます。短期間、長期間の目標を作り毎日のやるべき事の計画を立て、先を意識しながら日々取り組むことが自分の目標達成に必要なだと思います。春休みを使い、新年度から気持ちを切り替えて取り組んでいきましょう。

### 『 1年の振り返りと来年度の目標 』

1年5組 代表生徒

1年5組の櫻谷龍之介です。僕は今年頑張ったことが2つあります。1つ目は、小学校の時よりも授業をしっかり受けることができたことです。小学校のときはなかなか集中できませんでしたが、中学校では集中して受けることができるようになってきました。2つ目は、委員会の仕事を頑張ったことです。前期は選挙管理委員を務め、立会演説会の司会や、結果の集計を頑張りました。後期は文化専門委員を務め、先生の話をよく聞き、総合発表会ではポインターの受け渡しやスライドの操作を頑張りました。

来年頑張りたいことは2つあります。1つ目は提出物をしっかり出すことです。提出物を出さないと先生からの信頼と成績が下がるので、しっかり出したいと思います。2つ目は塾や習い事を頑張ることです。行きたい高校があるので、しっかり勉強したいと思います。これらのことを春休み中にしっかりと考え、2年生では今以上に頑張りたいと思います。

### 『 最高学年に向けて 』

2年4組 代表生徒

僕は1年間の振り返りと3年生への抱負について話します。まずは、1年間の振り返りです。僕はこの1年間、2年4組の学級代表として活動してきました。学級全体をまとめるのはとても難しく苦戦しましたが、学校祭や合唱コンクールなどでみんなが協力し合い、とても活発で雰囲気の良い学級にできて良かったなと思いました。

次に3年生への抱負です。3年生には受験や行事、部活では大会など中学校生活で最後のものがたくさんあります。なので、受験勉強と学校生活のメリハリをつけて悔いのない1年間にしたいです。そして、今まで自分たちが憧れてきたように、みんなが憧れるような3年生になりたいです。

## 今までありがとうございました ～ 転出・ご退職される教職員の皆さん ～

### << 転出 >>

#### 【主幹教諭 音楽科】 早坂 えり子 先生（東区 東栄中学校へ）

この度、東栄中学校へ異動することになりました。日章中学校では、生徒会活動や学校行事などで皆さんの活躍する姿、成長する姿を沢山見ることができ、充実した毎日を過ごすことができました。生徒の皆さん、保護者の皆様方、8年間大変お世話になりました。

#### 【数学科】 石井 雄大 先生（豊平区 西岡北中学校へ）

生徒の皆さん、保護者の皆さん、地域の皆さん、8年間、本当にありがとうございました。日章中学校で過ごした時間は、私にとってかけがえのない宝物です。今の日章中学校での生活が当たり前と感じられるかもしれませんが、それはこれまでの先輩方が積み重ねた努力や想いのおかげです。その努力と想いをしっかり受け継ぎ、さらに新たな一歩を踏み出して、より素晴らしい学校を作り上げてください。私も、皆さんに負けないよう、これからも精一杯頑張ります。心から応援しています！

#### 【事務職員】 杉本 順さん（西区 手稲東小学校へ）

日章中学校では5年間勤務させていただきました。私は生徒の皆さんと接する機会は少なかったですが、廊下や玄関ですれ違うたび、挨拶をしていただき明るい気持ちになりました。保護者の皆様や地域の皆様にはご理解とご協力をいただき感謝しております。今までお世話になりました。ありがとうございました。

#### 【英語科】 島田 絢子 先生

1年間大変お世話になりました。愛情深い先生方のもと、その期待に応えるように学習や部活動、様々な行事にひたむきに取り組む素敵な生徒の皆さんとともに、本当に幸せな時を過ごさせていただきました。心から感謝申し上げ、皆様の御多幸をお祈りいたします。

### << ご退職 >>

#### 【国語科】 中村 洋 先生

あっという間の1年間でしたが、36年間の教員生活のラストを毎日楽しく過ごすことができました。人生山あり谷あり。楽しいこともあれば苦しいことや悲しいこともたくさんあります。しかし、過ぎた時間は元には戻りません。1日1日を大切に悔いのない人生を歩んでほしいと思っています。1年間という短い期間でしたが、大変お世話になりました。

#### 【英語科】 宮本 美奈子 先生

子供達は素直で優しくてかわいしいし、何でもめっちゃ頑張るし(特に伝統の合唱!)、教職員の皆さんも子供達のために熱く頑張る方々ばかりだし、保護者の皆様も温かく応援してくださるし、教員生活最後の学校が日章中学校で本当に幸せでした。8年間、本当にお世話になりました。ありがとうございました。皆様のご健康とご多幸をお祈りしています。

#### 【特別支援】 伊豆野 真世 先生

転勤してきてすぐ病気がわかり1年間休職していたので実質2年間の勤務でした。お陰様で体調も回復し、皆さんと一緒に笑ったり泣いたりできることが何より嬉しくて楽しくて幸せでした。お世話になった全ての皆様に感謝の気持ちでいっぱいです。一旦学校現場を離れますが、生徒の皆さんに負けないようにこれからも頑張ります。日章中学校の更なる発展と、皆様の健康を心から願っています。

#### 【栄養教諭】 森 愛琴 先生

日章中学校では2年間お世話になりました。みなさんの素敵な挨拶や笑顔、部活動に一生懸命取り組む姿を見て、元気を貰っていました。これからも素直な心を大切に、楽しく健康に過ごせることを願っております。ありがとうございました。